



## 2024年度最終版「感動と感謝のダイジェスト」をお届け！

学生サポート部 後期の取り組みをご紹介します！  
国際交流やボランティア活動などを通し充実した学生生活に！

### フィリピンの連携校とオンラインで文化交流を！

11月～12月にかけて4回に渡り、フィリピンのカマリネス・スール・ポリテクニック・カレッジ(CSPC)の学生や先生とオンラインで文化交流をしました。本校からは日本の文化(書道・折り紙)をレクチャーし、CSPCの学生からはフィリピンの文化(フォークダンス・武術)について教わりました。話を聞くだけでなく、互いに体験に必要な物を準備し、体を動かしながら異文化に触れました。笑顔で交流する場面も見られ、有意義な時間となりました！今後の交流も楽しみにしています。



### 健康チェックのボランティアに参加

11/3(日)岩槻で行われた「市宿のいち」で健康チェックブースを担当し、来場者の血圧測定や心電図検査、骨密度検査等を行いました。学生は緊張した様子でしたが、教員のサポートもあり笑顔で来場者と接する等、1人ひとりに合わせた接遇を実践の中で学ぶことができました。



### 読書の秋～桜図書館と交換展示～

10～11月、桜図書館と交換展示を行いました。交換展示とは図書館の職員と学生がオススメする図書にPOPを添えて交換、展示をすることです。普段は読まないような本にも目を向ける機会になったのではないのでしょうか。



### 募金活動へのご協力、ありがとうございました！

CSPCは11月に上陸した台風の被害に遭われました。本校では募金活動を行い、集まったお金で非常食をお送りしたところ、大変喜んでいただきました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



## 3年間の集大成として！ これまで学んできたことを未来へつなげる準備の冬となりました。

### 両学科合同開催！研究発表会を行いました！

12/6(金)研究発表会を行い、看護学科3年生は実習での学びを、臨床検査学科3年生はゼミ活動を通しての研究についてまとめ、発表しました。

学生のうちから筋道を立てて考察する力や学会で発表する力を養うことは、医療現場で活躍する人材として必要な力です。

発表に際し、協力や指導を得られたことに感謝し、両学科で共に学ぶ貴重な一日となりました。



### 卒業を記念して特別講演！DMAT 隊員来校！

3年生の卒業を記念して、2/27(木)に防衛医科大学校病院より中山智史講師をお招きし、「災害医療とDMATの役割」についてご講演いただきました。

災害派遣医療チームとして最前線で業務にあたる中山先生の言葉は、これから新しい世界へと羽ばたく卒業生をはじめ、夢に向かって日々学びを続ける在校生にとって、新鮮な感動を得て、良い刺激を受ける機会となりました。



### 卒業式を挙行～学び舎から巣立つ90名、卒業おめでとう～

3/1(土)に関東福祉専門学校との合同卒業証書授与式を挙行了しました。浦和学院専門学校と東武医学技術専門学校が統合し『国際医療専門学校』となつてから初めての入学生でしたが、早くも3年が経ち、卒業を迎えました。

勉強も学校行事も何もかも全力で駆け抜けてきたみなさん、そしてともに支え合いながら一丸となって国家試験まで乗り越えたみなさん！！ご卒業おめでとうございます。

球技大会や学園祭で盛り上がったこと、励まし合いながら就職活動や試験勉強に励んだこと、そして実習で涙を流したこと…。そして感謝で胸を熱くしながら、真つすぐに前を向く卒業生の姿はとても輝いて見えました。これからは医療人として、それぞれの場所へ羽ばたいていきます。教職員一同、皆さんのことをずっと応援しています。いつでも学校へ遊びに来てください！また会える日を楽しみにしております！

